

2015

Mars

# NOUVELLES

Secrétariat de l'Institut International  
des Idées du Juche (IIIJ)

1-7-14-302, Ikebukuro, Toshima-ku, Tokyo, JAPON TEL/FAX: 81-3-3981-3192  
URL: <http://juche.v.wol.ne.jp/fr.htm/> E-mail: [iiji@po.cnet-ta.ne.jp](mailto:iiji@po.cnet-ta.ne.jp)

## En l'honneur de la naissance du Premier secrétaire Kim Jong Un on trouve un programme varié dans différents pays

En l'honneur de la naissance du Premier secrétaire Kim Jong Un, qui avait proclamé le kimilsung-kimjongilisme envers le monde, colloque, représentation artistique, etc. se sont tenus dans divers pays à commencer par le Japon et l'Inde.



Dans la première partie de la représentation artistique, la chanteuse Toyama Yoko qui est également secrétaire générale de l'Association Japon-RPDC pour les échanges artistiques et culturels, a chanté

A Aichi, Japon, a eu lieu le 8 janvier 2015 la « Soirée artistique du commencement du printemps pour l'amitié nippo-coréenne ».

Elle a été organisée par le Comité exécutif principalement composé du Conseil de liaison Tokai pour l'étude du kimilsung-kimjongilisme, qui était formé en septembre de l'an dernier par les personnalités de différents milieux: conseiller municipal, chanteur et avocat.

La salle regorgeait de monde. Y ont participé ceux qui étudiaient les idées du Juche en aspirant à la fraternité nippo-coréenne, y compris le Dr. Ogami Ken-ichi, secrétaire général de l'IIIJ; le prof. Kamakura Takao, directeur de l'IIIJ; le prof. Ie Masaji, directeur de l'Institut asiatique des idées du Juche (IAIJ).

japonais, y compris le « Cerisier cassant le roc », tout en traduisant les vœux de faire fleurir la fleur nommée normalisation diplomatique entre les deux pays voisins.

Dans la seconde partie, Mme Toyama ainsi qu'un chanteur, des danseuses et une chorale qui sont tous les Coréens résidant au Japon ont présenté chansons et danses coréennes: « Chant de fidélité », « Plus haut, plus rapide », « Personnage auquel nous confions destin et futur », « Pas », etc.

A New Delhi, Inde, une réunion pour étudier le discours de Nouvel An du Premier secrétaire Kim Jong Un s'est tenue le 11 janvier 2015.

Les chercheurs des idées du Juche y ont apprécié à l'unanimité la proposition positive du Premier secrétaire et son attitude sincère envers la réunification de la Corée.

# Séminaire sur la vie et les exploits du Secrétaire général Kim Jong Il

## Italie

### Une vie consacrée au peuple



(Séminaire européen à Rome, le 22 novembre 2014)

A l'occasion du troisième anniversaire du trépas du Secrétaire général Kim Jong Il, le séminaire européen a été ouvert le 22 novembre 2014 à Rome dans le but de jeter un coup d'œil rétrospectif sur sa vie et ses exploits et de discuter les idées du Juche.

Y ont pris part le prof. Matteo Carbonelli, secrétaire général de la Société européenne pour

l'étude des idées du Juche (SEEIJ), et d'autres délégués des corps d'étude des idées du Juche dans bien des pays de ce continent.

Les rapporteurs y ont pris la parole comme suivant:

La RPDC manifeste la puissance des idées du Juche vis-à-vis du monde capitaliste entier ayant comme chef les Etats unis et à l'encontre de la politique ouverte, hostile et agressive. L'élaboration de ces idées est une grande contribution du Président Kim Il Sung à la société humaine.

La politique du Secrétaire général Kim Jong Il succède aux exploits du Président. Les exploits du Secrétaire général, sa conviction inébranlable de la cause juchéenne et sa vie jusqu'au bout consacrée au peuple, tout cela demeurera la leçon éternelle pour les socialistes du monde.

## Inde

### Politique pour sauvegarder l'indépendance

Le 13 décembre 2014, à New Delhi a eu lieu le séminaire sur la politique Songun et la souveraineté de chaque pays.

Y ont figuré le prof. Harish Gupta, directeur général de l'Institut asiatique des idées du Juche (IAIJ), et d'autres chercheurs ainsi qu'officiels gouvernementaux, professeurs et personnalités amicales avec la RPDC.

M. Mukesh Sharma, secrétaire général de l'IAIJ, a fait un retour sur la vie du Secrétaire général Kim Jong Il tout en disant qu'il ne s'est dévoué qu'au bonheur du peuple et qu'à la prospérité de son pays, et qu'il a continué à suivre le chemin au service du peuple malgré la maladie au soir de sa

vie, en ainsi décédant pendant sa direction sur place.

M. C.P. Gupta, officier retraité de la marine indienne, a fait mention de la politique Songun et de l'indépendance:

La souveraineté du pays peut être défendue par la force armée. Grâce à la politique Songun, la RPDC a obtenu la force capable de se sauvegarder. Aujourd'hui ce pays défend son indépendance et sa souveraineté en s'appuyant sur son armée dévouée, très bien instruite. En comparaison de beaucoup de pays devenus satellites des Etats unis même après la réalisation de l'indépendance nationale, on peut dire que la RPDC est la vraie nation souveraine et indépendante.

# Sur la trace de la situation de la péninsule coréenne se tient la réunion régulière d'étude de l'IIJ

L'IIJ a tenu la réunion régulière d'étude à Tokyo le 1<sup>er</sup> février 2015.

Dans sa conférence, le Dr. Alexander V. Vorontsov, chef du département pour l'étude coréenne de l'Institut de l'étude orientale de l'Académie scientifique de Russie, a fait porter l'accent sur la politique malfaisante des Etats unis et de la Corée du Sud, qui vise à renverser le gouvernement de la RPDC, tout en disant que le développement de la relation coopérative entre la Russie et la RPDC dans diverses régions donne une bonne influence à la situation de la péninsule.

M. So Chung On, directeur du département

pour les affaires internationales et la réunification du Comité central de l'Association générale des Coréens résidant au Japon, a dit: la RPDC possédant l'arme nucléaire sur la base de sa propre politique est en train de créer un change dramatique dans la situation internationale, la relation RPDC-US et, en particulier, la relation de la Corée du Nord et du Sud.

Cette réunion d'étude a donné l'occasion aux participants d'approfondir la compréhension de la situation internationale à commencer par cela coréenne.

## Le Comité régional africain d'étude des idées du Juche (CAEIJ) publie le journal « Juche Afrique »

Le journal « Juche Afrique » (septembre 2014) a été publié par le CAEIJ.

Il contient les activités d'étude et de diffusion des idées du Juche durant l'année dernière dans le Congo démocratique, l'article, le discours et l'opinion des directeurs ou des chercheurs des idées du Juche de la région africaine.



A l'occasion de la parution du journal, le secrétaire général André Lohekele Kolonda a dit: ce journal se vaudrait un carrefour d'échange d'expériences, de recherches et d'informations pour ancrer notre

## Le Comité national de coordination de Tanzanie des groupes d'étude sur les idées du Juche dresse un plan d'activités à l'occasion du jour anniversaire de son pays

Selon le plan d'activités de l'an 2015 nous envoyé par le Dr. Francis Fanuel Lyimo, président du Comité national de coordination de Tanzanie des groupes d'étude sur les idées du Juche, qui est également directeur général adjoint du CAEIJ, on organisera l'assemblée à l'occasion non seulement de l'anniversaire de la Corée, mais aussi de celui de son propre pays.

A présent en Tanzanie, l'activité se déroule vigoureusement en vue de diffuser les idées du Juche dans le milieu vaste, et ce en conformité avec la réalité du pays et la demande du peuple.

↳ intime conviction sur la nécessaire évolution des peuples africains vers plus d'acharnement au travail productif, plus d'appropriation de nos valeurs culturelles et d'aspiration à la liberté, à la justice et au progrès.

Collaboration:

# La RPDC démontrant la supériorité du socialisme orienté par le Juche

Jose Francisco Aguilar Bulgarelli

Directeur général émérite de l'Institut latino-américain des idées du Juche (ILAIJ)



Cette collaboration fait mention de la vie du peuple coréen vue par lui durant sa visite de la RPDC et de la supériorité du socialisme orienté par le Juche. En voici l'extrait.

« Tout après la destruction produite par la guerre, le peuple coréen a édifié les nouvelles villes, inventé ses propres tracteurs et formé ses propres enseignants pour l'éducation patriotique, et ce sans aide des pays étrangers.

« Au cours de notre séjour court, nous en sommes venus immédiatement à prendre intérêt au peuple coréen parce qu'il est vraiment l'image futur de l'humanité.

« Notre connaissance de la RPDC ne se base pas sur la seule visite ni le tour d'un intérêt superficiel, mais sur les vérités d'expérience, c'est-à-dire la compréhension profonde du passé et du présent de ce pays.

« Je crois que ceux qui prennent les idées du Juche pour principe de sa vie, soit qu'ils existent en Corée ou dans d'autres endroits du monde, ne

manqueront pas de vivre suivant ces idées. Je suis convaincu qu'ils lutteront pour l'indépendance de toute l'humanité en menant une vie saine et qu'ils transformeront leur pays en une société axée sur le peuple conformément à leur propre réalité.

« Mais pour cela, il nous faut devenir les vrais chercheurs des idées du Juche et établir le Juche au centre de notre vie. Aujourd'hui l'étude sur ces idées se déroule aux quatre coins du monde. Il y a l'institut ou le comité régional dans chaque continent, et le cercle d'étude dans chaque pays.

« Dans beaucoup de pays, on implique les idées du Juche sans l'utilisation de cette appellation, ou bien avec d'autres noms. »

Livre récemment paru:

## « Idéologie de l'indépendance et de la paix »



Le 20 janvier 2015 a été publié l'« Idéologie de l'indépendance et de la paix » (édition japonaise), ouvrage du Dr. Ogami Ken-ichi, secrétaire général de l'IIIJ.

Cet ouvrage contient les discours de l'auteur aux séminaires tenus dans différents pays et ses articles.

Surtout ce livre en 21 articles accentue dans le quatrième chapitre intitulé « Vers un monde d'indépendance, de paix et de fraternité »: les chercheurs du monde doivent déployer leurs activités en conformité avec la réalité de leur propre pays tout en hissant le drapeau du kimilsung-kimjongilisme.

Il nous fait savoir largement le mouvement au Japon et dans d'autres pays du monde afin d'étudier les idées de la RPDC, ce premier pays socialiste axé sur les masses populaires, et de les mettre en pratique.